원 4月24日(月) 10:00~

詳細は追って連絡します。

会員さん、

組合員さん、

そして母体

なるよう、 組合と共に、

皆様のご理解とご協力をお 明るく楽しい主婦の会に

君塚徳子

乗り越えていきたいと思います。 りの意見を大切にして、皆様と一緒に り組み、また、課題克服には一人ひと



発 行 所

2 7 号

東京土建一般労働組合 の会教宣部 婦

〒169-0074

期総会」が開催されました。

2023年2月18日(土)、けんせつプラ

して組合とともに家族

事に入りました。まずジャー

新宿区北新宿1-8-16 話(5332)3971 電 FAX(5332)3972 発行責任者 荒幡 紀子

を経て議決されました。

承認されました。

いものとなりました。

明るく・楽しく・元

日本をつくるため

閉会となりました。

れて全ての議事が終了、

生活は今まで以上に厳 日本でも物価が高騰、 ナ禍とロシアのウクラ 安定な世界情勢に陥り イナ侵攻によって、不 昨年は引き続くコロ

を強めています。さら を強行。また防衛力の 安倍元首相の「国葬」 このような中で岸田政 化を加速、インボイス カード取得の実質義務 抜本的強化を打ち出し 権は、法的根拠のない VČ 軍事大国」化へ動き 向けマイナンバー 「監視社会」の構築

60周年を1万7千人

います。 制度の実施を目論んで 女性貧困政策」を策定 ノダーギャップ指数は たものの日本のジェ 一方、政府は「日本 事で記 第13回 第13回

||||||**!**||||

支部の皆様ありがとうございました。

コロナ禍3年間の経験を生かし、

多

品川支部

「主婦の会あらかわ」荒川支部

くの支部で活発に活動に取り組んでい

今年度ももっと多くの活動に取

り無事開催することができました。各

第57回総会では、

多くのご出席によ

確立と地位向上を目指 ね返し、働く者の権利 と軍事大国化路線をは 依然最低レベルのまま 私たちはコロナ不況

最優秀賞:「かがやき」

バランスがいいで賞:

記事賞:「主婦の泉」北支部

さすがで賞:「のみち」西多摩支部

審査員特別賞:「大輪」府中国立支部

【品川 村越千秋】この度は、最優秀賞に選出し ていただき、誠にありがとうございます。私が品川

支部の教宣担当になってからは、2016年度のレイア

ウト賞以来2度目の受賞となりました。思ってもみな かった最優秀賞の受賞は、喜びを通り越して驚きで

これまで新聞なんて作成したことがなく、初めは

本部の教宣学習会で学んだことや過去の新聞を参考

にしながら、手探りで作成していたことを思い出し

ます。年に2~3回発行するのが精一杯で、毎月の

発行はできていませんが、少しでも主婦の会の活動 を会員の皆様に知ってもらえるように、そして、

を持ってもらい、参加するきっかけとなってくれたら

報告、決算・監査報告があり、質疑の 機関紙まつりの表彰の後に役員が改選 緊急特別報告、「組織」「平和家族・女性 続いて「北区給食費無償化」についての 東海林智氏の記念講演、その後基調報告、 162名で「東京土建主婦の会第57 7名、来賓と母体からの参加を含め総計 ザ東京をメインに23会場をWEBでつなぎ、 - 教育宣伝」各専門部から経過と支部経験 部役員3名、代議員87名、特別代議員 年度方針、予算案の提案がされ、 ガンと総会宣言案の提案と採択がされ、 大石・斉藤両常任が議長に選出され 続いて各専門部より 引き続いてスロ 議長が解任され ナリストの 回 せていきます。そして 大きくしていきます。 求めて日本中・世界中 ジェンダー平等と各種 進んでいきます。そし の女性と手をつないで の差別がない世の中を ぐるみの運動を進め、 方針」をさらに発展さ 主婦の会をさらに強く てこれらの実現に向け にし」「女性が光り輝 憲法が輝き」「平和を で迎えるため「新組織 私たちは3年後の創 60周年を1万7千人 「いのちを大切

組

ていきます。

増目標」

します。 ②組合とも協力して活 動のできる分会主婦

続き「3目標」と「実 を掲げて奮闘

③女性・主婦の独自の 要求に基づいて自 とくらしを守ります

かり、

全会員に届くよ

します。

げて前に進みます。 るため、次の方針を掲 (1)確認しました。 初の関門であることを る年」にすることが最 「今年を増勢へと転ず 部が団結し総力戦で この関門を乗り越え 「新しい仲間」と「行

動する仲間」 期間を集中して目的 してつながりを強化 を増や

り組みます。「主 取り組みを発展させ 法の精神に基づい の会9条の会」や憲

織の強化をはかります。

人員数の底上げと組

組織を働かせ、元気に

していくことが重要で

2家族ぐるみの運動を すすめ、組合ととも に建設労働者の仕事

あり、そのために引き

期発行

①本・支部機関紙の定 ①年6回の本部機関紙

ます。 ②配布体制の強化をは 発行を引き続き継続し

で迎えるために、 ③後継者世代の仲間 見える化させ、 をつくります に参加しやすい体制 の会をつくります

行動

ら見た要求実現運動と

②支部・分会新聞編集

発行を目指します。

③全支部機関紙の定期

女性や主婦の目線か 的活動を進めます

SDGsを結び、教育

宣伝部と協力して発展

(5)青年部や後継者対策 4ベテラン世代は後継 代を呼び込みます 部と共催して若い世 者世代を育てます

(4)組合と

5共に震災支援

も複数体制にする等、

協力者を増やし、編集

担当者任せにせず、

体制を強化

継続可能な機関紙活動

や防災活動を広め、

させます。

平和家族。女性

5共通する要求に対し、

組みます

とを考え学び、取り

主婦の会ができるこ

を目指します。

③学習会の開催

平和家族・女性部と

①改憲に反対し、

憲法を守る運動に取 今の 婦 中央・ 体と連帯し、共同行 動を進めます 地域の女性団

> WEBや機関紙の紙面 学びあい、行動します。 げる理念の実現へ向け 協力し、SDGsで掲

を利用して学習するな

意識的に拡大行動を取

組むことにより、

組

習を取り入れていきま ど、工夫を凝らして学

4機関紙コンクール

の参加をお願いします。 ないます。全支部から で機関紙コンクール 、機関紙まつり)を行 第58回主婦の会総会

紙面になるよう、 会員の皆様の声 を聞きながら機 関紙『かがやき』

と思いながら作成してきました。

しかありません。



表彰された支部のみなさん

挨拶から始まり、

学習

会長と来賓の方々の

加しました。

催され、リモートで参 57回主婦の会総会が開

一 2月18日(土)、第 【村山大和 平良真智

の会の一員であること

改めて気を引きし 充実感と元気をも

きに活動している主婦

支部経験報告 旦ナで貧困増加 中野支部 いと言語 挑戦していくこと

ペットボトルを使った SDGsについて

府中国立支部 平和学習の取り組み

西多摩支部 町田支部

2023年度本部役員体制

濱崎菜央子

小野瀬有香

佐々木節子

清水紀代子

海老澤智子

櫻井美祥子

徳子

郁代

紀子

陽子

亜麗

浩子

美和

砂織

克美

い分会です。元々、

氏 名

君塚

杉本

荒幡

井出

金本

井上

黒木

田中

仲

笑顔とアイデアがつ まった後継者イベント 『おひさマルシェ』

役

会長

四役

常任

会計

監査

の出番は多く、

副会長

副会長

副会長

事務局長

東部ブロック

江東ブロック

城北ブロック

南部ブロック

西部ブロック

多摩東ブロック

多摩西ブロック

多摩南ブロック

多摩北ブロック

23区

三多摩

荒川支部

目黒支部 活動者会議でジェンダー

学習・中学統廃合学習

「みんなで作り続けて 48年『主婦のちから』

町田支部・再

台東支部・新

中野支部・再

江東支部・再

足立支部・新

大田支部・新

目黒支部・新

狛江支部・新

府中国立支部・再

八王子支部・再

大田支部・新 西東京支部・再

-般労働組合主婦の会第57回定期総会

(役職ごと支部順・敬称略)

江支部の会員数は14

猫 江

奈良憲子】

狛

駒井町分会

江戸川支部・再 練馬支部・新

小金井国分寺支部・再

熟意が伝わる東海林さんの講演

きました。東海林さん テーマとした講演を聞 編集委員の東海林智さ 会では毎日新聞社会部 んによる「コロナ禍の 、困と働く現場」を 詐欺の「受け子」にな 業サイトの存在、特殊 の赤裸々な実態 る女性や高齢 感じました。 つけない、 がなければ職に 居よりもスマホ に驚きと恐怖を

など

クトがあり、

すごく

海林さんの講演はイン

勉強になりました。

議事は進み、すべて

困窮者は住

を求めていかなければ

)強く感じました。 東

ちは声をあげて、

改善 私た ナン

ーも然りです。

ボ

イス・マイ

強ではないで のか?軍事費増 何を考えている くなります。 しょ!腹立たし 国は、政府は、

思統一しました。

いくことを議論し、

意

周年に向けて1万70 の議案が承認され、

00人組織を目指して

でありながらも、

前向

3年も続くコロナ禍

事例を話してくれまし 彫りになってしまった が走ってしまう闇の職 よって再び貧困が浮き 者救済の日比谷派遣村 は2008年のリーマ で活動されて実態をリ ンショック時に、労働 ルに見てこられまれ 住居のない困窮者 そしてコロナ禍に



東海林さんの話に聞き入る参加者

らった1日となりまれ

任期を満了し退任する ことになりました。 このほど役員の6年

府府

退任する役員のみなさん



ありがとうございま

験になりました。 にとって素晴らし 力し合った時間は、

な点や、 多々あったであろうか 支えられ無事に乗り切 とは思いますが、皆様 話になりました。未熟 員在任中は、 ることができました。 からの温かなご協力に 実際に四役を就任し 至らぬ点が 大変お世

会い、皆様と一緒に協 えなかった人たちに出 も勉強になり、役員を していなければ知り合 が、私にとってはとて てみますと大変でした

で中止していた「北斎

昨年の10月、コロナ

大横川親水公園

墨田区と言うと「スカ 墨田 鈴木桂子】

もり、

暗くなるにつれ

千個の灯りが一斉にと

夕方5時になると二

に見に来てください。 (通称:大川親水公園)

北斎通りがあります。 北斎美術館その前には、 館·江戸東京博物館 ありません。両国国技 ょうが、それだけでは イツリー 」と思うでし 景観を見せてくれます。 て幻想的で素晴らしい 二千個のコップ酒の空

願いを込めた二千個の灯り

れた方々の鎮魂を込め 震災・戦災で亡くなら の絵を描いています。 紙袋の灯りには、地域 りをともします。白い 瓶に地元の人が皆で灯 の子ども達が思い思い この灯りは、関東大

が主催し

している「灯り

められています。 ごせるように願いが込 来が、安心と安全に過

ぜひ大横川親水公園

斎通りまちづくりの会

まつり」

が行なわれま

た灯りです。そして未

した。

この祭りは、北

のフェ

スティバル」で

क्रिक्किक्ताःःः क දි

つ ます ス ÅÇH::::::

ÇC}} φ.:::::-: φ.φ¢ζβ; φ.::::::φ¢ζβ; ¨φ:::::::: 私 上げようと、 飾りを事前に手分けし 装飾用の : £50-00

の会員も増えました。 加が多く、その付き合 合費の納入で夫人の参 町分会は25人と、支部 9人で、このうち駒井 いの流れで、主婦の会 の会計や群会議での組 の中で会員数が最も多 分会の行事でも主婦 では例年会場を盛り 群

っていました。も定期的に行な 会は自粛してい ナの影響で食事 ここ最近はコロ ていました。 います。

て作り、当日に受付テ トを装飾して来場者 過去に数回、最優秀賞 テストを行なっており、 が住宅デ を迎えています。支部 で受賞した事も -の会場コン

住宅デー会場の装飾に奮闘 宅デーでは前回 熱が入ります。 飾にしようと、 よりも凝った装 あり、次回の住 また、懇親会

維持する重要さを実感 的に実施して繋がりを を行い、12人が参加し 年の12月1日に懇親会 緩和された事もあり昨 ましたが、行動制限が めました。今後も定期 てこれまでの近況報告 などしながら交流を深

ました。 最近、強盗殺人事件

活動していきたいと思 せん。事件の解決を祈 りと穏やかではありま 会員さんが居たり、警 きた住宅は何と駒井町 りつつ、今後も活発に 察の聞き込みがあった で、被害宅の直ぐ側に ていますが、事件が起 で狛江市が話題になっ